
 

 

  
国際ロータリー第2500地区第3分区 

Asahikawa　　 Morning 　　Rotary 　　Club 

旭川モーニング ロータリークラブ 会報 
ホーム ページ http://www.asahikawamrc.com/ 第1214 回 例会 № 36 

4月の月間 テーマ 母子と健康月間 平成31年4月18日（木）　AM7:30～8:30 

本日の例会プログラム 大委員長の時間　　　　　　　　 場所 アートホテル旭川　2Fローアン 
 

　　  

会長挨拶 
嵯城　俊明会長 

去年の９月２０日に行ったクラブフォーラムの２回目で・・・ 
地区役員はクラブを代表して出向して頂いていますが、その仕事の詳しい内容は我々会員には
あまりなじみがございません。それでは我々としても応援のしようもなければ、地区を身近に
感じることも出来ません。地区を理解することまた我がクラブの会員がこれから地区役員への
出向をしやすくするためにも、本日のクラブフォーラムを開催したいと存じます。 
 
との内容で開催してクラブを代表して出向する地区役員をクラブ全員で応援をしていこうとな
りました。 
次年度は石川会員がガバナー補佐として出向されます。ガバナー補佐としては第３分区内のク
ラブ訪問があります。主に昼の時間帯になろうかとは存じますがみんなで手分けしてアテンド
していこうではありませんか。その節はよろしくお願い致します。 

　　　　２６年目を迎えた我がクラブの設立当初の例会場は１５階でした。その時は小林総支配人がホテル側の担当として関わっ
　　　　ていただいたとのことです。 
　　　　それから月日は流れ、アートホテルも３回の経営者が変わりました。現在、小林さんが総支配人になってからはＪＡＬ　
　　　　パックアワードのセールス部門では金賞を受賞されるなど好調を維持されております。 
　　　　そんな中でホテルの売りである１５階の朝食会場を我々が例会場として使用するのはホテル側というよりも旭川に来てい
　　　　ただいた観光客に迷惑をかけるかもしれません。よって例会場の基本は他のロータリークラブ同様に２階の会場をメイン
　　　　にしていこうではありませんか 

 
　木村　和哉幹事 

旭川モーニングロータリークラブ　４月１８日　　　第１２１４回例会　会務報告 
 
１．札幌モーニングロータリークラブより、『創立３０周年記念誌』収受。 
２．根室ロータリークラブより、『創立６０周年記念式典・祝賀会のご案内』収受。 
　　　【日　時】２０１９年 ６月 ８日（土）　 
　　　　式　典　１４：００～　講　演　１５：３０～　　祝賀会　１７：００～ 
      　【ところ】根室商工会館 （根室市松ヶ枝町２丁目 7番地） 
【登録料】会員 １０,０００円　同伴者 ８,０００円＊参加の方は、５月７日（火）までに事務局へ 

　 

 

伝達事項　　石川　千賀男会員 
 
ガバナー補佐の件　ご配慮ありがとうございます。 
ガバナー補佐の役を極めたいと思っていますので　ご協力をお願い致します。 
ところで、　出席率が低くはないですか！60％は問題外です！ 
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　　　　　　　　　　　　　4つのテスト唱和 

 
　小林睦明会場監督 河崎高麗男会員 

 
親睦委員長飯塚会員　小柳副会長　　朝倉＆橋本会員　　　中岡さん　安井会員 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　**********　　　食事と懇談　　********** 

　　　竹村　　　　　　　嵯城 　朝倉　　　　　　　小林　　　　　　河崎　 
 

　　飯塚　　　　　　　　　安井 

　　竹村　　　　　　　竹澤  
　　　伊藤　　　　石川　　　　　　宮永 　小柳　　　　　　　　　橋本 

　大久保　　　　　　　　　木村 
  

　　世界の朝食　オーストラリア編 

 
　　桑原　　　　中岡　　　林 
 

　　前菜はツキンシュニッテルサラダ仕立て　カリフラワーとジャガイモのスープ　フィッシュチップス　ビルス風パンケーキは世界一 
　　N.Yタイムズ紙で世界一の朝食と称され　オーストラリアの朝食カルチャーを変えたといわれる店　bills　の　看板メニューが 
　　「リコッタパンケーキ」　日本のパンケーキブームの火付け役になりました。　　 
 

 
　　橋本　忍会員 

ニコニコボックス発表　　　Ｈ31年4月18日ニコニコBOX2件　5000円　　年度累計243000円 

　 竹村陽子会員　　皆様、突然の電話にご対応誠にありがとうございました。 

　 安井裕子会員　　先週、ﾊﾞｰｽﾃﾞｨﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄを頂きました。ありがとうございます！ 
　　　　　　　　　　　おかげさまで37歳になりました。これからも宜しくお願い致します。　　 

 
　　飯塚親睦委員長 

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊  
＊ 本日の出席 第1214回 例会 総 　 員 27名　　　　　　　　　　　＊ ビジター　 ございません 

4月18日　　 出  　席 18名　　　　　　　　　　　＊ ゲスト　 ございません 
出 席 率 66.67％　　　　　　　　　　 

＊ 修正出席 第1212 回 例会 総　　員27名　　　　　　　　　　　＊ メークアップございません 
3月 30日 修正出席22名 

修正出席率81.48 ％  



 
　　　 
　　　　　*********大委員長の時間 

 
会委員組織委員会 
　　　安井　裕子委員長 

　今年度、会員組織委員会を担当させて頂いています。 
基本方針と致しましては、会員にロータリーに関する情報を提供し、新入会員の勧誘と退会
防止に関する包括的な計画を立て、実施する。 
新会員セミナーを実施し、新会員のクラブに対する理解を深める等、を担って参りました。 
 
自クラブにおいては武田増強委員長が「増強には特効薬はありません。皆さんがどのような
想いで入会されたのか？　現在はどのような意識をもって在籍し、価値を見出しているの
か？を振り返り、考え、増強活動を行っていこうではありませんか」と増強には先頭に立ち
意欲的に候補者探しを行って下さっています。 
　　　　　　　 
現段階では、具体的に上がってきている候補者名は数少ないとは思いますが、引き続きのア
プローチと、定期的、継続定な訪問、接触、そして熱意を伝え、誘致率を高めて、新会員を
募ってゆく考えです。　次年度は自分が増強委員です。更に強化します。　　　 

　　　　　　続いて研修委員会です。河﨑委員長が掲げたテーマは職業奉仕です。 
　　　　　　ロータリーの基本である職業奉仕を学ぶと致しまして在籍歴５以内の会員のオリエンテーションを２回開催する事を
　　　　　　掲げられました。 
　　　　　　特に２度目の３／２１は祝日にも関わらず出席率も良く、坂本職業奉仕委員長、Q＆Aを竹村会員研修委員が判り易
　　　　　　く職業奉仕研修を行って下さいました。 
　　　　　　　「最も価値ある奉仕」　自己の職業を通じて社会に奉仕する　その時間が生活の大部分であり　その上で家族や職
　　　　　　員、関連業者等も含めて生活の糧を得ています。 
　　　　　　職業奉仕が充実していなければ利益どころか事業の継続さえ困難となります。 
　　　　　　そのような内容で、会員の理解度がアップしました。 
 
　　　　　　　私は１０年経っても未だに学習しなければ理解できない訳ですが５年以内の会員と共に学ぶ事が出来て有意義な時
　　　　　　間でした。 
　　　　　　特に、一昨年入会の浅倉、伊藤、橋本会員に感想を聞きましたところ、ご自身の職業に照らして個々の考え、意見を
　　　　　　しっかり述べ、且つ理解が出来ており「さすがだ」と思わせる発言をされていました。　感動しました。 
　　　　　　会員組織委員会とは、ロータリーの根幹を気付かせて貰えた委員会でした。 
　　　　　　自分自身が「勉強させて下さい」では不十分です。学びの場で自分がどれだけ人のお役に立てるかが最も大切なミッ
　　　　　　ションか？と思います。 
 
　　　　　　　奉仕活動を行うだけでもなく、ロータリーの精神を持ち、そしてモーニングロータリーの一員として何ができるの
　　　　　　か？　　クラブ全体が一つとなり、目的に向かって各々が汗を流し、達成し、その上で人々のお役に立てる行いが　
　　　　　　ロータリーとしての真の奉仕と思います。 
　　　　　　そこに本来の親睦が図られ、皆さんの想いが伝わり、時には議論し合い、喜びの顔があり、仲間意識が湧き出て、強
　　　　　　い絆となる　と言う事を私は皆さんに教えて頂きました。 
　　　　　　　長きに渡り、チャーターメンバーをはじめ、先輩会員が今日まで積み上げて来られた２５年間、もう２６年、しっ
　　　　　　かり噛みしめ、「もっとよくなるモーニングロータリー」の為にこれからも楽しく、元気に、尽力します。 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　**************************************** 
 
　　　　 
　　　　　　　 

 
　　　　 

 

 
 
 
 
 
 
 

祝 

 
 
 
 
 
 
高見　一典会員 
 
旭川市会議員4期目 
 
　　　　当選されました！ 
 
 
 
　　 

 
 



 
　　　　 
　　　　　　　青森モーニングロータリークラブ　創立30周年パーティーへGO！ 

　　 　 　　

　　　 

　　　  

 

 

 

  

 


